



Communiqué de Presse

Paris, le 10 Octobre 2015

Pistache est arrivé !

Pistache, l'application qui motive les enfants dans leurs tâches quotidiennes, est enfin là ! Elle est disponible sur iOS et Android et tous les parents peuvent désormais la télécharger gratuitement.

Toute l'équipe d'AppiNest est fière d'annoncer que Pistache est maintenant disponible en téléchargement ! Après un travail acharné durant plusieurs mois, l'application est fin prête pour arriver dans les familles françaises.

Après avoir constitué l'équipe dirigeante au mois de janvier, puis immatriculé la société AppiNest, editrice de Pistache, au mois d'avril, les fondateurs ont d'abord entrepris une campagne de financement participatif sur Kickstarter afin de financer cette première version. Fort de ce premier succès, l'équipe a pu s'agrandir pour finalement sortir Pistache dans les temps !

L'objectif de cette première version est de vérifier l'intérêt des parents pour le concept de l'application et d'en apprendre davantage sur la manière dont les familles l'utiliseront. Cette version devrait connaître dans les prochains mois des modifications régulières afin d'améliorer l'expérience qu'en retire nos utilisateurs.